



Este servicio de Biblioteca presta cerca de 6.000 libros al mes

Los Bibliómetros ofrecen a los lectores más de 95.000 ejemplares de 1.500 títulos en 12 estaciones de Metro

- Entre los más leídos están “El jardín olvidado” de Kate Morton, “En el país de la nube blanca”, de Sarah Lark y “Palmeras en la nieve” de Luz Gabás
- A esta iniciativa se suma la campaña “Libros a la calle”, para fomentar la lectura en la red

27 de julio de 2015- El servicio de préstamos de libros Bibliómetro, que en la actualidad se encuentra implantado en 12 estaciones de la red de Metro, cuenta con más de 95.000 ejemplares de 1.500 títulos diferentes, todos ellos disponibles en cada uno de los puntos de distribución. Entre los libros disponibles se encuentran obras de poesía y teatro, si bien predomina la novela.

Este servicio, que hoy cumple diez años, goza de una gran aceptación entre los lectores, como demuestra el hecho de que cada mes presta una media de 6.000 libros. Entre las obras más demandadas se encuentran “El jardín olvidado” de Kate Morton, “En el país de la nube blanca” de Sarah Lark y “Palmeras en la nieve” de Luz Gabás.

El Bibliómetro es un servicio de extensión bibliotecaria puesto en marcha por el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid conjuntamente. Los puntos de préstamo se encuentran en las estaciones de Nuevos Ministerios, Canal, Aluche, Moncloa, Puerta de Arganda, Sierra de Guadalupe, Mar de Cristal, Puerta del Sur, Embajadores, Carabanchel Alto, Legazpi y Chamartín. Su objetivo principal es fomentar y facilitar la lectura a los cerca de dos millones de madrileños que utilizan este transporte. Además, sirve de nexo entre la red de Metro y las bibliotecas públicas para difundir su utilización entre los ciudadanos.

El servicio permite el préstamo gratuito de dos libros por lector por un periodo máximo de 15 días, renovable por otros 15. Para facilitar su uso, los lectores pueden devolver los libros a cualquier hora a través de unos buzones y también se pueden realizar la renovación de manera telefónica y a través de Internet.

Toda la información sobre el servicio así como la posibilidad de consulta de títulos y autores están en la web del Ayuntamiento de Madrid y en el Portal del



Lector de la Comunidad de Madrid, además de en la propia web de Metro. Los módulos disponen de pantallas táctiles de consulta y de buzones de devolución automáticos que posibilitan su utilización cuando el módulo está cerrado. El horario de apertura al público es de 13:30 a 20:00 horas.

LIBROS A LA CALLE

También para fomentar la lectura entre los viajeros, Metro cuenta con la campaña Libros a la calle en el interior de los trenes. En ella se ofrecen algunos fragmentos de obras, breves pero atractivos, que pueden leerse en un intervalo de dos paradas. El objetivo es despertar el interés de los viajeros por conocer el final de esa historia, leer otros textos de este autor o recordar textos que ya se conocían.

Desde que hace justo diez años abriera el primer Bibliometro en Nuevos Ministerios, el 27 de julio de 2005, más de 100.000 viajeros han utilizado este servicio que nació con la vocación de fomentar la lectura entre los madrileños y mejorar la experiencia de viaje de los usuarios. Desde entonces el servicio se ha incrementado hasta llegar a 12 Bibliometros distribuidos por toda la red.

